
 

 

とっとり就活体験記 
「県内就職おめでとう！キャンペーン」  

    
 

 

①鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。 

鳥取の人柄が好きで、家族もみんないるから。 

 

②就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 

本格的には 3年の 2月後半から。 

まずはさまざまな就活サイトで情報を集められるだけ集めて進めた。 

自己分析も、他己分析も大事にした。 

 

③就職活動をする上で役立ったもの・役立ったことを教えてください。 

他己分析などで、自分のことをよく知る人から意見をもらい、自分以外の目線から見た自分を知ることで、より自分のことを知ることが

できる。 

 

④就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

頑張ったことは、メモをよくとること。 

説明会でもなんでも人が言うことをよく書き留めておくことで、見直したらいろんなことを思い出せるし、人の考えもしっかり汲み取ること

ができる。また、一生懸命メモをとる姿勢を見せるだけでも、人事の方からの印象も違うと思います。 

 

⑤やっておいて良かったことを教えてください。 

今まで関わった人や、年上の人の話をよく聞くこと。 

今まで気にしなかったことも違う視点で見えてくるので、成長に繋がったと思う。 

 

⑥これから就職活動を迎える学生へメッセージ・アドバイスをお願いします。 

とりあえず頑張れば、数ヶ月後には自由で楽しい時間が待っています。 

辛いことばかりではなく、人事の方や社会人と話す時間も意外と楽しい時間だったりします。自分自身のやりたいことに向かっていける

よう、頑張ってください。 

時々の息抜きもとても大事ですよ。 
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